

POLICÍA AGARRÓ A LA SOSPECHOSA EN EL CENTRO DE LIMÓN

MUJER MATA AL HERMANO



Provincia: Limón
Población: 100.166 hab.
Extensión: 218,79 km²

ALEJANDRA PORTUGUEZ Y RAÚL CASCASTE
Periodistas y corresponsales de La Tija

La sangre y la muerte golpearon ayer a una familia de Limón.

Un pleito entre hermanos se convirtió en la pesadilla de una madre que vio a la hija matar de una puñalada al hermano dentro de la casa.

El terrible hecho ocurrió minutos antes de las 9 de la mañana en Cieneguita.

Según trascendió, la atacante tiene problemas psiquiátricos y debe tomar un medicamento a diario. Al parecer, este fin de semana no lo tomó y eso habría llevado a que reaccionara con violencia.

Oficiales de la Fuerza Pública fueron llamados por unos vecinos que escucharon los dimes y diretes y las amenazas mientras los hermanos discutían.

Los primeros "polis" que llegaron se enteraron de que se trataba de la casa que frecuentemente visitan por problemas de violencia intrafamiliar.

Cuando la Policía entró se topó con que Emanuel Silvestre McMurray Williams, de 34 años, yacía mal herido sobre el sillón de la sala. Había sido apuñalado en el tórax y estaba casi muerto.

Flora Williams, la mamá de Emanuel, suplicaba para que le salvaran la vida al hijo.

Perdió la batalla. Los cruzojistas hicieron cuanto pudieron y trataron de arrebatarle a la muerte, pero el hombre prácticamente no tenía signos vitales y allí mismo lo declararon fallecido.

Doña Flora le contó a la Policía que quien lo había atacado era su propia hija.

La joven es hermana por parte de la mamá y es de apellido Silva.



El cuerpo de Emanuel quedó en el sillón de la casa. Lo levantaron cerca de las 11



de la mañana. RAÚL CASCASTE

CREO QUE...



ELADIO CORDERO
POLICÍA

"Ninguno de los hermanos han sido investigados por otros delitos; son tranquilos en la comunidad".

Después del ataque la mujer salió de la casa sin rumbo y los policías temían que dejara la provincia.

Creían que eso podría pasar por que doña Flora les dijo a los uniformados que la sospechosa a veces pedía inventón a los trailers para que la llevaran a Chepe.

"Al conocer esta información

montamos dos retenes en Siquirres y en Matina, no queríamos perderle el rastro", dijo Erick Calderón, jefe policial de Limón.

La agarraron. La Policía hizo un rastreo intenso en el centro de Limón y encontró a Silva.

"Permanecía muy tranquila, no opuso resistencia y se pasó de inmediato a las celdas del OIJ de Limón", dijo Calderón.

Eladio Cordero, otro policía de la comunidad, explicó que ellos vigilaron la vivienda porque el puñal utilizado en la agresión no aparecía por ningún lado.

La oficina de prensa del OIJ informó que ninguno de los hermanos tiene antecedentes penales.

La única situación por la que fueron investigados es por la constante violencia que este domingo llegó a la fatalidad.

Los cruzojistas tuvieron que



Los gritos de la familia se escucharon en esta casa. RAÚL CASCASTE

llevar a doña Flora al hospital Tony Facio porque se descompuso.

Al cierre de edición la señora estaba en observación, pero fuera de peligro.

Todas las versiones del hecho de

sangre están siendo investigadas por los judiciales.

Al cierre de edición Silva permanecía en la Fiscalía, donde estaba a la espera de que le dictaran medidas cautelares.